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Sümula: - Requeiro inforrnac , do 

executivo na pessoa do Excelentissimo Senhor 

Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, junto a 
Secretaria de Esportes Lazer e Juventude, se 

já existe urn estudo técnico e a viabilidade da 

implantaco do "Programa Mais Esporte", na 

quadra poliesportiva localizada no CDHU do 

Bairro Vila Gióia, nesta rnunicipalidade. 

REQUEIRO a Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, seja 

oficiado o Poder Executivo Municipal, na pessoa do ExcelentIssimo Senhor Igor Soares 

Ebert, Prefeito Municipal, junto a Secretaria de Esportes Lazer e Juventude, se já existe urn 

estudo técnico e a viabilidade da implantacào do "Pr6grama Mais Esporte", na quadra 

poliesportiva localizada no CDHU do Bairro Vila Gióia, nesta municipalidade. 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras:- 

• por rnoradores a este legislador, sinalizando esta necessidade uma vez que a implantacào 

• deste programa trará as nossas criancas, adolescentes e jovens o fácil acesso as aulas de 

Futsal. Caso haja algurn estudo e a viabilidade, peco gentilmente que seja informado a esta 

Casa de Leis para que possamos passar a informaco aquém de direito. 

Por fim, conto corn o apoio dos nobres pares e aproveito para.renovar meus protestos de 

• estima e consideracào. 

Sala das Sessöes e vindo Moreira Ner , 05 de Janeiro de 2018. 

Este requerimento de inforrnacäo se faz necessário por se tratar de várias solicitacOes feitas 

Vereador Rafael Alan de Moraes Romeiro 
- 	• 	 Vice-Presidente - Professor Rafael 
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